

MINISTERE DE L'EQUIPEMENT ET DES TRANSPORTS TERRESTRES

Le Ministre

N° 3.454 /MET

Papeete, le

2 7 AOUT 2019

Engagement du Ministère de l'Équipement et des Transports Terrestres

Les ouvriers des entreprises JL Polynésie, Interoute, JB Lecaill, Polygoudronnage, BTP et Fiumarella sont en grève depuis le 21 août 2019.

Lors des réunions de concertation avec les syndicats concernés, le Gouvernement a été interpellé sur la question de la commande publique.

Restant à l'écoute de cette revendication particulière, le Gouvernement a organisé des réunions de concertation avec les dirigeants des entreprises du BTP et de l'intersyndicale en date des 22 et 23 août 2019. Les entreprises ont fait part de leur inquiétude sur la diminution de leur volume de commande de la part du Pays pour l'année 2019, impactant leur activité et le maintien de l'emploi en interne.

Conscient de ces difficultés, le Ministère de l'Équipement et des Transports Terrestres prend l'engagement d'accélérer le lancement des procédures d'appel d'offres pour une masse financière estimée à 2,5 milliards de francs XPF avant la fin de l'année 2019.

Pour information, suite aux derniers appels d'offres lancés, plusieurs marchés sont en cours de rédaction et seront notifiés aux entreprises retenues, avant la fin du mois d'octobre 2019, pour un montant global dépassant les 1,2 milliards de francs XPF.

Considérant les démarches administratives et financières liées aux appels d'offres qui vont être publiés dans les prochains mois, on peut estimer que ce sera un volume d'affaires nouvelles d'un montant de 3 milliards de francs XPF qui sera notifié aux entreprises du BTP avant la fin du mois de décembre 2019.

Dans un souci de maintenir le dialogue, le Ministère de l'Équipement et des Transports Terrestres s'engage à effectuer un point d'étape en présence des parties concernées à fin octobre 2019, sur l'exécution des présentes dispositions.

de l'Équipement et des transports errestres

Ministère